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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张倩 通讯员 李
中华 文/图）全面夯实线路
基础，保障枢纽安全畅通。
昨日，中国铁路郑州局集团
有限公司郑州桥工段组织
45名干部职工配合2台大型
养路机械，对郑州北站下到
场 4组道岔进行捣固和综合
整修作业。

为全面掌握疫情期间行
车对线桥设备的影响，该段
各设备管理车间加强对驼
峰、岔区、桥梁等重点部位
的静态检查，对京广、陇
海、京九三大干线设备进

行动态添乘检查，加大对
焊缝、尖轨、辙叉和小半径
曲线等重点设备的人工巡
查力度；对检查发现的问
题，分轻重缓急纳入问题
库，按照闭环管理的要求，
利用有限的“天窗”时间，及
时加固、更换伤损设备，减
少设备故障发生，有重点、
科学合理地安排整治销号
工作，全面恢复设备“健康
指数”，为安全运输提供有
力保障。

针对近期昼夜温差大，
易发生断轨现象的实际，郑
州桥工段每日研判线路设备

状态变化，积极应对寒潮天
气，消除季节性安全隐患。
同时，开展防断备品专项检
查，摸排一线车间、班组防断
备料情况，补齐锯轨机、钻孔
机、砂轮、钻头等机具，确保
备料齐全、到位，以备应急之
需。此外，全程跟班作业，查
摆安全漏洞，分析作业标准
不落实、技术标准不执行、修
理质量不达标等关键性、倾
向性问题，提出整改要求和
改进建议，坚持打基础、补短
板、强弱项，以质量促安全，
以过硬的设备质量助力复工
复产。

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 张华 董
茜）家住惠济区美景麟起
城二号院的苏女士多次
向正观新闻“郑在办”媒
体助政服务平台反映，她
所在的小区交房三年未
通暖，上次去街道办沟
通，说是两周内通暖，但
是目前两周时间已过，小
区暖通管网也没动静，还
有管道冲洗、入户冲洗、
开户交费等一系列事情
没办，这天越来越冷，小
区啥时候能供上暖？

正观新闻“郑在办”

媒体助政服务平台针对
苏女士的问题联系了郑
州热力集团。郑州热力
集团回复，今年 6月 9日
对美景麟起城二号院进
行了第一次现场辅导，并
出具用户供热工程现场
辅导意见书。国庆节前
进行了第二次现场辅
导，还是存在较多问题
未整改。在本次疫情封
控前一天，接到该项目
报验，原计划的验收安
排因疫情封控暂停，近
两天该集团会尽快安排
去现场验收。

本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 汪永森）
“小区暖气施工挖开道
路，现在两年了还没修
复，中间道路施工多次
延期，我们何时能不再
走‘水泥路’？”12 月 3
日，金水区假日蓝湾小
区业主杨先生在正观新
闻“郑在办”媒体助政服
务平台留言。

12月 5日 13时许，
记者探访位于中方园路
北段的假日蓝湾小区看
到，小区大门内的道路依
然坑洼不平，总长度超过
200米的道路上散落着
不少石子，部分沥青碎块
也未进行清理，小区植被
也因破开的道路而遮上
了一层灰尘。

小区单元楼大门上
《致假日蓝湾全体业主的
一封信》对道路维修事宜

进行了说明。信中提到
今年 3月以来物业已按
照流程向房管部门申请
到维修基金 478029.24
元，修路申请也得到有关
部门批准。

记者在小区内发现
部分窨井周围存在新近
施工的痕迹，但中午时
段未见施工人员出现，
小区保安称目前门口区
域正在更换管道，小区
内部的道路施工也开始
进行了。

金水区丰庆路街道
九锦台社区主任李大全
表示，社区和小区物业对
假日蓝湾内部道路的维
修问题都很重视，施工人
员这两天已经进场施工，
预估一周时间可以完成
路面修复工作，业主再耐
心等待几日就可告别“水
泥路”。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 王赛华）为做好
疫情防控期间项目审批服务
工作，减少人员聚集流动，郑
州经济技术开发区经济发展
局采取网络视频会议的方式
召开专家评审会，确保在规
定时限内完成评审环节，积
极助力项目落地达效，最大
限度减少疫情对项目建设的
影响。

近日，经开区经济发展
局采用视频会议“不见面”
的形式组织召开了安图生

物诊断仪器产业园项目和
安图生物体外诊断产业园
（三期）节能报告专家评审
会，会议邀请了 5位相关专
业资深专家组成专家评审
组，建设单位、编制单位参
加视频会议。评审过程中，
专家组听取了建设单位对该
项目的介绍和编制单位对节
能方案的汇报，专家组进行
充分交流讨论后提出了修
改意见和评审意见，原则通
过两个项目的节能报告。

线上评审是经开区经济

发展局统筹疫情防控与行政
审批工作的一次有力举措，
利用互联网远程视频会议方
式，加速完成审批工作，将
“解民忧”“暖民心”落到实
处，跑出疫情防控常态化条
件下的审批加速度。下一
步，经开区经济发展局将进
一步探索完善线上评审流程
和工作机制，提升远程服务
水平，主动对接、提前介入，
最大限度地做到“网上办”和
“不见面”审批，全力保障项
目建设顺利实施。
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保障枢纽安全畅通
铁路“体检”夯实线路基础

专家评审“不见面”
项目推进“不断档”

美景麟起城二号院供暖有进展
近两天热力公司将安排验收

假日蓝湾“水泥路”何时能修复
社区表态一周完成施工


